

花丘祭（文化祭）を実施しました



10月28日（土）に、花丘祭が行われました。

1年生は、学習旅行で会津について調べたりして学んだ内容を、2年生は職場体験の内容を、3年生は修学旅行で学んだ内容を中心に発表しました。英語弁論、全校合唱も行われ、1・2学期に学習した内容を精一杯発表することができました。また、各教科の作品も展示し、来場された方々に見ていただきました。

今年はコロナの規制緩和に伴い、来賓の方や一般の方にもお越しいただきました。ご来場いただきありがとうございました。

また、5日には町文化祭に4年ぶりに参加し、少年の主張と合唱の発表を行いました。生徒は高郷町の一員として町の行事に貢献したいという思いで参加しました。



剣道部県大会に出場しました

剣道部女子が、11日（土）にあいづ総合体育馆で行われた県大会に出場しました。（メンバー：2年後藤彩来さん、1年清野結愛さん、1年和田雅子さん）団体戦・個人戦ともに2回戦で敗退となりました。3人での団体戦（5人制）出場でしたが、初戦に勝つことができ、大きな自信となったようです。今後の活躍が楽しみです。

雷神山に植樹をしました



3年生が、雷神山にソメイヨシノを植樹しました。自分たちが植えた桜が立派に育つのがしみです。

市民総ぐるみ「あいさつ運動」から



10月31日、市青少年育成高郷地区会議の方が、中学校を訪れ、あいさつ運動を行いました。

学校の様子はホームページをご覧ください
QRコードからホームページを見ることができます

